



## LIMPIADOR DE PISTOLA SELLOTEC CLEAN

Limpiador para Pistola de Espuma de Mortero Adhesiva EP 7000.

### Campo de aplicación:

Sellotec Clean está diseñado para la limpieza de los aplicadores de espuma y la eliminación de espuma de pistolas aplicadoras, herramientas y equipos auxiliares similar.

Es un limpiador de doble acción.

Puede instalarse directamente a la pistola de espuma o se utiliza como un aerosol de mano para limpiar los derrames y herramientas, entre otros.

### Propiedades:

- Disuelve la espuma de poliuretano fresca y limpia el mecanismo interno de la pistola inyectora.
- Contiene gran cantidad de agentes activos con baja proporción de propelentes.
- No contiene CFC's y los gases propelentes son conforme a la normativa vigente para la protección de la capa de ozono.
- Su uso con pistola permite gran aplicabilidad desde cualquier ángulo.

### Presentaciones:

Tarro sin aplicador : 500 ml  
Color : incoloro

### Características Físico – Químicas:

Aspecto : líquido  
 Olor : solventes orgánicos  
 Densidad at 20°C : 850 kg/m3  
 Viscosidad dinámica a 20°C : < 1 mPas  
 Contenido de agua : < 0,2 % hm.

Tiempo de almacenaje : 24 meses en su envase original cerrado a temperaturas entre 15 y 25°C





## LIMPIADOR DE PISTOLA SELLOTEC CLEAN

### Aplicación:

Las manchas de espuma fresca son fácilmente eliminables con SELLOTEC CLEAN, fijando el pulverizador manual del spray en la boquilla y presionando suavemente mientras se dirige el chorro directamente contra las superficies manchadas.

En superficies delicadas o tejidos conviene probar primero en una zona discreta, puesto que el limpiador puede disolver o decolorar los fondos (por ejemplo, pintura, plásticos, textiles, etc).

Para la limpieza de la pistola inyectora, en primer lugar se procede limpiando el exterior de la pistola pulverizando con el pulverizador manual.

Seguidamente se retira y enrosca el aerosol suavemente sobre el adaptador hasta que no avance más, pero con precaución de no pasarlo de rosca.

Agitar vigorosamente el envase antes de su uso.

A continuación, se acciona el gatillo suavemente para que circule disolvente dentro de la pistola y tan pronto salga disolvente por la punta de la pistola (dispensando en un depósito de basura), se ha de soltar el gatillo y permitir que el disolvente permanezca durante aproximadamente 2 minutos en el interior de la pistola.

Finalmente se aprieta de nuevo el gatillo y se dispensa en el depósito de basura.

Si es necesario, se debe repetir esta operación 2 o 3 veces, hasta que sólo salga disolvente limpio en la boquilla.

Después de limpiar la pistola, desenroscar inmediatamente el envase del Limpiador SELLOTEC CLEAN de la pistola, ya que un contacto prolongado con el disolvente puede dañar las juntas de la misma.

Conviene advertir que no se debe limpiar jamás la pistola con agua y que la espuma ya curada no puede eliminarse con SELLOTEC CLEAN, ni aún dejando actuar el disolvente durante largo tiempo.

Además no se deben emplear objetos punzantes o cortantes para limpiar la pistola inyectora.

### Precauciones:

Producto inflamable No exponer el envase al sol ni a temperaturas superiores a +50 ° C.

No perforar ni incinerar el envase, aun cuando esté vacío No utilizar cerca del fuego o cuerpos incandescentes Mantener una adecuada ventilación del recinto durante su aplicación y proceso de fraguado. Para su aplicación se recomienda usar guantes de goma. Mantener lejos del alcance de los niños.

Es de absoluta responsabilidad del cliente utilizar, aplicar, destinar y emplear los productos y equipos adquiridos conforme a las instrucciones que se entregan y que están incorporadas en el producto y/o equipo que compró, sugeridos por el fabricante. Es deber servicio a la finalidad que persigue el cliente. Todo usuario debe efectuar pruebas y análisis completos para asegurar que los productos, equipos o servicios son seguros y adecuados para su uso final. Atendido que dichas pruebas, análisis y uso final que realiza el cliente no pueden ser controlados por Soluex, son de exclusiva responsabilidad del usuario y, por consiguiente, Soluex no será responsable de ninguna pérdida, daño o perjuicio ocasionado por el uso incorrecto o indebido o estén fuera de las instrucciones de los bienes, equipos o servicios adquiridos. Lo anterior en estricta concordancia con lo señalado en la parte final de la letra b) del artículo 3 de la ley 19.496 sobre Protección de los Derechos al Consumidor.

Fecha últimas revisiones : Agosto 2018.

Uso exclusivo de Comercial Soluex SpA